

Ferien

Der Verlag Dreisbach geht in Ferien. So jedenfalls war es in der Flörsheimer Zeitung vom 2. Juli zu lesen. Ferien – das ist arbeitsfreie Zeit, das sind Ruhetage, das ist Urlaub.

Sprachgeschichtlich geht das Wort „Urlaub“ auf das Wort „Erlaubnis“ zurück: Geben wir also dem Verlag, seiner Geschäftsführung und seinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern die Erlaubnis, uns zwei Wochen ohne „s Blättche“ und seine Neuigkeiten in Flerschem allein zu lassen.

Wir freuen uns auf die Ausgabe am 6. August, dann wieder mit einem vollständigen Beitrag von

Eierm Honnes